

安全運転者会便り

令和2年7月15日

令和2年度
第2号

優秀安全運転事業者銅賞を受賞

昨年度2件の違反も要件満たす



7月14日(水)、当社光和事業所にて「優秀安全運転事業所銅賞」の授与式が開かれました。この日、(鉄路)自動車安全運転センター長が来社表彰状・盾が社長に手渡され、昨年の取組への効いと表彰への祝意が述べられました。

最上位「プラチナ賞」獲得の可能性残す

昨年の金賞に続き銅賞を受賞したことと、今年の取組次第で優秀安全運転事業所の表彰制度における最上位「プラチナ賞」獲得の可能性が出てきました。この「プラチナ賞」は北海道全体で年間数社しか受賞できないべき門。今年全員無事故無違反、又は軽微な違反1件以内に抑えられればこの栄誉を獲得する可能性があります!

皆さま、ここは頑張りどころです!

プラチナ賞受賞に向け、一丸となつて安全運転に取組み、無事故無違反を達成しましょう!

2020年度 社内安全標語決まる

[交通安全の部]

職場の安全、交通安全家族の笑顔から

尾幌製材工場 土井工場長

[労働安全の部]

慣れた作業こそ初心に戻って労災防止

尾幌製材工場 竹内さん

仲間との声かけ確認 安全作業

尾幌製材工場 佐藤さん

クレインズとパートナーシップ協定締結

昨年に続き当社はひがし北海道クレインズ合同会社と年間パートナーシップ協定を締結しました。

新型コロナウイルスの影響で2年目も難しいチーム運営を強いられています。今秋にはなんらかの形でシートを大きく盛り上げてくれました。

廃部消滅の危機を乗り越え、昨年誕生した新生クレインズ。昨年は惜しくもブレーク進出を逃しましたが、氷都くしろを大いに盛り上げてくれました。

コロナ乗越え 5/20 パーク108営業開始



新規コロナウイルスの影響で2年目も難しいチーム運営を強いられています。今秋にはなんらかの形でシートを開幕する予定ですので、詳細が決まり次第案内させて頂きます。

チャレンジセーフティラリー始まる

今年もいよいよ始まりました。今年も成績も、記念のため取り組んでいます。お休みの日など是非とも、記念のため確実に年無年無年間を実現するに備えています。



あおり運転抑止へ厳罰化

懲役か罰金、免許取り消しに

3年前の東名高速道路での悲惨な事故や、全国各地の悪質なあおり運転が社会問題化する中、罰則を強化する改正道路交通法が6月30日に施行されました。事故を起さなくとも、違反すると3年以下の懲役か50万円以下の罰金、違反1回で免許取り消しとなります。まさか積極的にあおり運転をする方は当会にはいないと思いますが、「あおり運転と受け取られない」運転をすることがより求められると言えられます。以下あおり運転10類型を確認の上、自らを守るために運転動作にご留意ください。

あおり運転10類型

- ①ハイビーム
- ②逆走
- ③車両距離不保持
- ④急ブレーキ
- ⑤執拗なクラクション
- ⑥高幅寄せ
- ⑦急な車線変更
- ⑧上りの低速走行
- ⑨駐停車
- ⑩蛇行

7/13(月)から22(水)まで

- ②子供と高齢者の交通事故防止
- ③スピードダウンと全席シートベルト着用
- ④バイクの交通事故防止

り返し。今一度基本に立ち返り、自身の意識向上、安全運転の実践をお願いします! 飲酒運転は絶対にやめましょう。



夏の交通安全運動始まる

7月13日(月)、夏の交通安全運動がスタートしました!

新型コロナウイルスの感染で社会が激変した令和2年も、気付けば6月を過ぎ折り返し。今一度基本に立ち返り、自身の意識向上、安全運転の実践をお願いします!

今年はラリー開始25周年の節目の年。全国で1万2千人が参加するピックアップに成長しました。